muneros": "Los negros y los zambos, los mestizos y los indios, y hasta los criollos blancos de las villas se dan las manos. En el mástil dorado del día, la cabeza de José Antono Galán parece una rosa de luz".

Continúa el Colegio Mayor su tarea admirable de formar los próceres de la patria; pasan por sus aulas nuestros mártires y guerreros; de labios de Mutis, el maestro incomparable, aprenderán a amar su propia tierra, se convertirán, como dice el cronista, a la fe inextinguible de América.

Termina el libro segundo de la Crónica, dejando un mundo abierto a la curiosidad del lector. La triste penumbra colonial, empieza a tornarse en espléndida luz, precursora de la aurora republicana, que alumbrará muchos otros fastos fecundos del muy ilustre Colegio Mayor.

GABRIEL GIRALDO JARAMILLO

NOMBRAMIENTO DE PROFESORES

Con acierto indiscutible el Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario ha elegido para sus Cátedras de Etica, Derecho Penal, Legislación del Trabajo, Psicología Experimental, Estadística e Historia Natural, respectivamente, a los doctores Carlos José Romero, José Antonio Montalvo, Antonio Escobar Camargo, Hernán Vergara Delgado, Francisco de Abrisqueta y Manuel Rosillo. Esta Revista registra complacida tan brillantes nombramientos y augura para el Colegio y sus alumnos éxitos verdaderos.

PESAME

En Duitama, bajo el ala de Dios en quien creyó y a quien sirvio fielmente, ha dormido el sueño eterno don Jesús Villarreal.

De su vida sólo conocemos grandes virtudes que hemos visto florecer en una corona de hijos, orgullo de su terruño y honra del Colegio Mayor.

Para ellos y los suyos, especialmente para Jaime, alumno del Rosario, y para José Maria, Colegial rosarista y Profesor de Derecho Romano en nuestras aulas, enviamos sentida condolencia.